

Où nous trouver ?

Nous sommes là pour vous soutenir dans tout ce qui concerne le VIH, votre bien-être et votre qualité de vie. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d'aide ou d'informations.

Nous sommes là pour vous !

Attention sur rendez-vous :

C. Gandía, 1 (local 9^a Coworking Freeland)
Stations de métro les plus proches :
Pacífico (L1 y L6) et Puente de Vallecas (L1)

Contact pour information :
Tél. (+34) 683 28 03 12
e-mail: madrid@gtt-vih.org

Contact pour l'assistance juridique :
Tél. (+34) 659 11 02 07

Suivez-nous sur nos réseaux sociaux :

 @gTtVIH
@infodrogasvih

 gtt.vih
 gtt_vih

 grupo de
trabajo sobre
tratamientos del VIH
ENTIDAD DECLARADA DE
UTILIDAD PÚBLICA
ONG DE DESARROLLO
www.gtt-vih.org

Proyecto financiado por la Consejería de Sanidad
de la Comunidad de Madrid

03 Il vaut mieux savoir si vous avez le VIH

FRANÇAIS



 grupo de
trabajo sobre
tratamientos del VIH
ENTIDAD DECLARADA DE
UTILIDAD PÚBLICA
ONG DE DESARROLLO

Il vaut mieux savoir si vous avez le VIH

L'infection par le VIH peut ne présenter aucun symptôme et passer inaperçue pendant de nombreuses années. Plus tôt vous saurez si vous êtes séropositif, plus tôt vous pourrez bénéficier de soins médicaux appropriés.

Si vous savez que vous avez le VIH, vous pouvez prendre des mesures pour contrôler votre infection.

Grâce aux soins médicaux et aux traitements disponibles, **vous pouvez jouir d'une vie longue et saine.**

Vous saurez comment **prendre le traitement de la bonne manière.**

Un traitement suivi correctement **vous empêchera de transmettre le VIH.**

Si vous avez le VIH sans le savoir, cela peut nuire à votre santé.

L'infection par le VIH, **si elle n'est pas traitée,** peut raccourcir votre vie.

Une infection par le VIH non traitée peut endommager votre système immunitaire, vous rendre malade et vous amener à transmettre le VIH à vos partenaires sexuels.

Il n'existe actuellement aucun remède pour une guérison totale du VIH, mais son traitement vous permettra de vivre plus longtemps et de vous sentir mieux.

Si vous êtes une personne sexuellement active et que vous avez eu des rapports sexuels sans préservatif et/ou si vous avez partagé du matériel d'administration ou d'injection de drogues, il est fortement recommandé de faire un test de dépistage du VIH pour en avoir le cœur net.